

El Eldense contra el racismo: echa a una aficionada por llamar “negro de mierda” a un jugador del Almería

09/09/2024



El jugador Lopy sufrió los ataques racistas | Nando Verdú.

El Eldense demostró ayer **en el partido frente al Almería su clara y rápida oposición al racismo** al expulsar a una **aficionada azulgrana**, pues **vestía la camiseta del club**, que llamó “**negro de mierda**” a Dion Lopy, jugador del Almería. Imagen vergonzosa que se ha podido ver en toda España ya que se han hecho eco del incidente los medios nacionales.

Esos gritos se produjeron en el minuto 24 y fueron captados por la televisión. El jugador se había retirado a

la banda para ser atendido tras hacer una falta sobre un jugador del Eldense. En pantalla se pudo ver claramente cómo la mujer, desde la zona baja de la grada general, **gritaba improperios contra el jugador, entre ellos, insultos racistas como “negro de mierda”.**

Desde megafonía se puso rápidamente un mensaje contra el racismo y en redes sociales, aclarando que **“el club no tolera ningún acto o cántico racista. Nos encontramos investigando los hechos acontecidos”.**

Añadieron que "aplauden y agradecen" el comportamiento general de la afición azulgrana. En el minuto 18 del segundo tiempo, el club informó de que habían localizado "a la autora de los hechos y se procedió a su expulsión inmediata". Asegurando de nuevo que luchan contra los cánticos racistas en el Nuevo Pepico Amat.

Tras el partido, el entrenador **Dani Ponz** aseguró que el club está "totalmente en contra del racismo. El club ha actuado de forma correcta expulsando a la aficionada".

La presunta infractora se puede enfrentar a una sanción económica y a la prohibición de acceso a recintos deportivos.